



## 2018年度 活動報告

## 学園祭



## 学園祭参加にあたって

日にち 2018年11月1日～2日  
場所 関西大学千里山キャンパス内

設立4年目を迎えた「葦の葉倶楽部」のさらなる飛躍を目指し、今年度は、関西大学統一学園祭で模擬店を出店しました。

出店内容の企画から当日の運営までを学生主体で行うことにより、奨学生同士の絆がさらに深まる貴重な機会となりました。参加学生からは、「来年度以降も継続して学園祭へ参加したい」との前向きな意見が多く、今後「葦の葉倶楽部」の恒例行事となりそうです。

## 400食 完売

学生会員による投票によって選ばれた「タピオカドリンク」を販売しました。

学園祭当日は天気にも恵まれ、参加学生の積極的な呼び込みも功を奏し、2日目早々に販売予定数である400杯を完売することが出来ました。

学園祭での売り上げによる利益(25,396円)は、参加学生より「葦の葉倶楽部」賛助会費に寄付しました。



## 学生コメント

今回、「葦の葉倶楽部」として学園祭で模擬店を出すことは初めての試みでした。その代表を引き受けた際は、責任とプレッシャーを感じましたが、職員の方々、他の奨学生の協力のおかげでやり遂げることができました。普段、「葦の葉倶楽部」の学生会員は交流会内のみでの関わりが多いのですが、学園祭という形で初めて交流したことで、交流密度の濃い時間を過ごすことができ、奨学生同士の繋がりもより深いものになったと思います。

社会学部  
社会学科 3年次生  
堀井 明香音 さん

## 学生コメント

「葦の葉倶楽部」として学園祭への出店は初めてだったので、不安要素も多くありました。しかし、学生スタッフを中心に話し合いを重ね、参加学生全員で力を合わせ協力し合うことで、大きな問題も起こらず、学園祭当日を迎えることができました。学園祭当日は一体感が生まれ、普段は顔を合わせる機会が少ないことが感じられないほどでした。達成感もあり、とても良い経験になったと思います。

環境都市工学部  
都市システム工学科 1年次生  
竹内 太一 さん

